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【中国平安人寿保险股份有限公司

晋江支公司，张佳亮不慎遗失《展

业证》，证号：02000135050080002
018037175，现 声 明 作 废 。】

晋江市白蚂蚁防治公司
13959940793

2021年4月13日 星期二

注销公告
晋江市东石镇曾厝小学依据《事业单位登

记管理暂行条例》，经举办单位同意，拟向事业

单位登记管理机关申请注销登记，其债权债务

将由晋江市东石镇教育委员会办公室承接。

联系人：张铭华

联系电话 :13506953688

晋江市东石镇曾厝小学

2021 年 4 月 13 日

注销公告
晋江市池店镇发展服务中心依据《事业单

位登记管理暂行条例》，经举办单位同意，拟向

事业单位登记管理机关申请注销登记，现已成

立清算组。请债权债务人自 2021 年 4 月 13 日

起 90 日内向本单位清算组申报债权债务。

联系人：丁佳威

联系电话：18059998515

2021 年 4 月 13 日

遗 失

广告热线：13305077599

致 歉
2021 年 3 月 23 日我公司在晋江市池店镇，

临近国网福建省电力有限公司晋江市供电公司

110 千伏岭陈蓝线线路保护区进行拉管施工作

业，未按规定向电力主管部门申请，拉管机拉管

时损坏带电运行的电缆，引起 110 千伏岭陈蓝

线故障跳闸。在此向国网福建省电力有限公司

晋江市供电公司致歉。

泉州市长村市政工程有限公司

2021 年 4 月 13 日

遗失声明
晋江市永和镇竹竹

保健食品经营部不慎遗

失《食品经营许可证》副

本 原 件 ，许 可 证 编 号 ：

JY13505820110266，现声

明该许可证副本作废。

晋江市永和镇竹竹保健

食品经营部

2021 年 4 月 13 日

受委托, 定于2021年4月20日15：00在本公司拍卖
大厅拍卖：报废车辆一批（保证金10万元）。

竞买条件：有意竞买者应于2021年4月19日17时前
向我公司提交有效身份证明材料办理竞买手续（拍卖保
证金须转账）。竞买人须为福建省注册企业，并提供福建
省内报废机动车回收营业执照副本、福建省商务厅核发
的报废汽车回收企业资格认定书（需带原件核对）及消防
验收合格证明。看样时间：4月15、16日。

咨询电话：0595-85680555 、13506083662
公司地址：福建省晋江市和平中路华泰大厦7楼D、E

泉州市晋兴拍卖有限公司

拍
卖
公
告

本报记者_林小杰

本报讯 昨日，本赛季CBA联赛迎来常规赛
的最后一轮较量。在这场收官之战，福建盼盼豹
发力男篮上半场“挖坑”太大，被北京首钢队大比
分领先，最终以 92∶125大比分落败。至此，福建
盼盼豹发力男篮以 13胜 39败的战绩结束了本赛
季，最终排名第16名。

这场比赛的结果，对于双方而言并没有
任何影响，因此，北京首钢队让多名国内主力
进行轮休，而福建盼盼豹发力男篮则以全主
力上场。按理说，福建盼盼豹发力男篮的整
体实力不会比对手弱，但从比赛现场来看，却
是相反。

比赛刚开始，福建盼盼豹发力男篮的斗
志就不太高，防守端让对手轻松攻破。而以
防守著称的北京首钢队则充分发挥自己的优
势，在他们的防守之下，福建盼盼豹发力男篮
单节仅得到 19 分，半场仅得到 40 分，被对手
领先 28 分。

球队低迷的状态让主教练朱世龙十分着急，
他多次在场边呼喊球员，让他们拿出拼劲，即使是
最后一场无关胜负的比赛，也希望球员们打出斗
志，即使输球，也不能用这种方式输。

中场休息过后，福建盼盼豹发力男篮的球员
们精气神有所提升，防守质量比上半场提高不
少。福建盼盼豹发力男篮想要追分，还是要靠“三
叉戟”的力量，在他们的轮番攻势下，福建盼盼豹
发力男篮一度将分差缩小至20分以内，再次让比
赛恢复悬念。

不过，福建盼盼豹发力男篮的防守问题始
终没能解决，导致第三节追分中断，双方分差
又回到 20 分以上。末节，双方分差再度被拉
开，福建盼盼豹发力男篮无力回天，终于换下
主力，让年轻队员上场锻炼，结束本赛季的最
后一场比赛。

作为球队最稳定的得分点，高登此战面对北
京首钢队的防守时，个人进攻效率并不高，25次
出手只命中了11球，其中三分球12投也只命中了
4球，贡献了33分4个篮板9次助攻。在高强度的
防守之下，高登本场比赛出现了8次失误，给了对
手非常多快速反击的轻松得分机会，这也是导致
他们大败的原因之一。

福建豹发力收官之战惨败北京
最终排CBA联赛第16名

在常规赛最后一场惨败北京首钢
队后，福建盼盼豹发力男篮以第 16 名
结束了本赛季。对于本赛季球队的表
现，主教练朱世龙表示，这个赛季球队
遭遇到各种各样的困难，导致成绩下
滑。目前，球队已经放假，夏训将继续

加强训练，希望拿出最好的状态去迎接
下一个赛季。

2020-2021 赛季，对于福建盼盼豹
发力男篮而言，是极其艰难的一个赛
季。从赛季初，球队外援劳森发表不
当言论后，球队毅然与其终止一切合
同，导致第一阶段只能以“全华班”出
战。

“后来，在艰难挺过第一阶段后，我
们迎来了外援高登和尼克尔森的加盟。”
但让朱世龙未曾预料到的是，国内两大
主力王哲林和陈林坚双双倒下。

在与四川五粮金樽的比赛中，王哲
林进攻后失去重心后脑撞地，最终被确
诊为脑震荡，而陈林坚则在比赛中大腿
肌肉撕裂，两人的伤病都是短期内无法
回归。“伤病的影响，让我们的成绩始终
无法提高。”朱世龙告诉记者。

除了这两名国内主力外，福建盼盼
豹发力男篮还有多名球员遭遇伤病困

扰，胡珑贸、于长春膝盖受伤，孙喆脚踝
旧伤未愈……“其实，现在还是有很多球
员是带伤上阵，但他们都坚持下来了。”
朱世龙在心疼这些球员的同时，也对他
们的付出表示感谢。

“外援的问题和伤病的困扰，是我们
成绩下滑的主要原因。”朱世龙总结道，
好在第四阶段“国内双核”回归，球队终
于凑齐完整的主力阵容。在高登、王哲
林和陈林坚“三叉戟”的带领下，福建盼
盼豹发力男篮在最后几场比赛打出气
势，连续击败山西汾酒股份队、浙江稠州
队和深圳马可波罗队，迎来3连胜，也是
球队本赛季的高光时刻。

记者了解到，昨晚 10 时多，福建盼
盼豹发力男篮就赶最后一班飞机回晋
江，抵达晋江时，已经是凌晨。朱世龙告
诉记者，他们接下来会放假一段时间，今
年也是全运年，许多球员将进入另一场
比赛中。 本报记者_林小杰

专访 朱世龙：“伤不起”的一个赛季

新华社江苏苏州4月12日电 中国女足官
方微博 12日公布了东京奥运会女足亚洲区预选
赛附加赛次回合 20人大名单。队长兼主力中卫
吴海燕因为累积黄牌停赛无缘该名单，首回合没
有进入名单的左后卫翟晴苇回归，王霜、王珊珊、
唐佳丽等主力球员均在名单中。

次回合比赛将于13日16时开始，中国女足将
坐镇苏州奥体中心迎战韩国队，此役将事关最后
一张亚洲区女足奥运门票的归属。

队长吴海燕因为累积黄牌停赛，作为绝
对主力，她的缺席对中国队后防线或将造成
一定影响。首回合没有进入名单的左后卫翟
晴苇回归，次回合较量时中国队的后防线将
会出现人员调整。中场方面，方洁入选，沈梦
雨落选。

8日的首回合较量中，中国女足客场2:1战胜
韩国队，占得先机。

附中国女足名单：
门将：朱钰、彭诗梦、杨艳；
后卫：李梦雯、林宇萍、娄佳惠、翟晴苇、王晓

雪、罗桂平；
中场：张馨、马君、姚伟、姚凌薇、李晴潼、方

洁；
前锋：王霜、肖裕仪、王珊珊、杨曼、唐佳丽。

吴海燕累积黄牌停赛
无缘中国女足奥预赛
附加赛次回合名单

新华社北京4月12日电 不久前入选国际
篮联名人堂的前中国女篮名将郑海霞日前接受
采访时表示，希望篮球人、体育人把金钱看得淡
一点，把荣誉感和努力看得更重点。

4月 1日，包括郑海霞在内的 12人入选 2021
年国际篮联名人堂，郑海霞也成为首位以球员
身份入选名人堂的中国篮球人。一个周末的傍
晚，在北京举行的一场私人聚会上，陈道宏、朱
家志、马跃南等执教过郑海霞的篮球名宿和宋
晓波、苗立杰、张劲松等昔日队友、好友向她当
面表示祝贺。

郑海霞透露，她是从国际篮联给她的邮件中得
知入选名人堂的消息，当时既激动又开心，因为这是
一个篮球运动员一生的追求，也是莫大的荣誉。

“毕竟是中国第一人，以运动员的身份，所以
确实是很开心。”郑海霞说。

作为中国女篮的标志性人物，郑海霞曾和队
伍一起在1984年和1992年奥运会上分别获得铜
牌和银牌，在 1983年和 1994年世锦赛上分别取
得第三名和第二名。此外，郑海霞还随八一女篮
在全国比赛中建功无数。

身经百战的郑海霞对两次世锦赛的印象尤
其深刻。一次是在 1986年莫斯科世锦赛上，中
国女篮与四强失之交臂。那时，处于上升期的
郑海霞状态正佳，但中国队由于团队磨合等原
因未能进入半决赛。在后面的排位赛中，中国
队场场大胜，最终名列第五。另一次是 1994年
世锦赛，中国女篮与世界冠军擦肩而过，而郑海
霞拼尽了全力。

“我们失去了得到冠军的机会，获得了第二
名。整个比赛中我 8场球打了 7个 40分钟，得
到了最佳中锋、最有价值球员等 3项大奖。可
能冠军在那一刹那之间错过了，但是我作为优
秀运动员在篮球场上的表现应该是得到了肯
定。几十年过去了，国际篮联还没有忘记我，
所以我也希望我们中国篮球在未来的发展中
能够越来越好。”

郑海霞坦言，篮球最早对她而言是改变命运
的方式。她说：“因为我是一个农村孩子，1979年
之前是要用粮票和布票的时候。我作为一个有
超常身高的孩子，靠这些票据吃（饱）饭是很困难
的。当我在1980年13岁进入武汉部队篮球队的
时候，我有了（饱）饭吃，有了军装有了衣服穿。
所以，我在这个过程中，必须要更加勤奋，更加刻
苦，有困难要解决困难，没有鞋穿光着脚训练，也
要坚守。”

进入国家队之后，郑海霞被包括杨伯镛在内
的老一辈篮球人所带动，感受到了为国争光的责
任和动力。

“这些改变了（解决了温饱）以后，16岁进入
国家队，因为前辈们为国争光，我的担当和我的
责任让我去承担这些、传承这些。我有很好的
身体条件，杨伯镛杨老对我也特别器重。训练
的话真是不把你累死、不把你烦死、不把困难创
造到极致，那就不叫训练。特别感谢杨老对我
的这种影响和要求。一直到现在，艰苦奋斗的
精神、刻苦训练的精神、扎扎实实做事的精神、
明明白白做人的精神一直在我身上体现和传
承。所以，我想我不愧是一个中国运动员，也不
愧是一个军人。”

郑海霞在退役之后曾经担任过八一女篮主
教练、领队等职务。虽然近几年淡出了篮球圈，
但是她始终关注着WCBA、CBA联赛及八一男女
篮、国家男女篮的发展和动态。在她看来，中国
篮球人特别是新一代的年轻球员，应该保持不忘
初心、为国争光的信念。

“希望我们的篮球人、体育人把金钱看得淡
一点，把荣誉感和自己的努力看得更重点，扎
实地练好每一堂训练课，领会教练的每一个思
路，做好个人的认真总结，这样的话在自己的
成长过程中每一步都踏得更加坚实，把每一笔
都抹得更加光彩。我相信中国篮球、中国体育
在未来的发展中应该不会让广大的球迷失
望。相信我们的年轻人能够重新捡起中国的
小快灵打法，也更希望我们的中国篮球协会能
够把这些历史传统的东西重新捡起来，找回它深
远的意义。”

郑海霞告诉记者，作为一个公益人和宋庆龄
基金会的理事，她现在常常参加一些篮球进校园
方面的活动。

“我会跟宋庆龄基金会一起做一些公益活
动，也是让自己体育人的余热能够在各个方面得
到发挥。”郑海霞说。

郑海霞寄语篮球人：
把金钱看淡些
把荣誉感看重些

在经历一个冬天的沉寂后，属于中
超的战斗与热血即将到来。

12日，2021赛季中超冬季转会窗口
正式关闭，各俱乐部的引援工作尘埃落
定。8天后，新赛季中超就将正式拉开
大幕。

这无疑是充满看点的一个赛季。
全新的赛程赛制、更趋理性的投资、更
讲性价比的引援……不仅让本赛季中
超的竞争格局充满变数，还将在一定程
度上对中超联赛的未来产生影响。

新赛季的中超联赛虽然仍采取分
阶段赛会制形式，但更加科学、合理，在
尽最大可能堵住赛制漏洞，避免上赛季
有球队赢一场即保级的“闹剧”重演。
同时，中国足协表示，将在满足疫情防
控等条件的前提下力争踢满 30轮。这
样，联赛基本回归原来的积分制，比赛
将更加激烈、公平。

球迷也将有更多近距离观赛的机
会。在做好疫情防控的前提下，新赛季
中超将借鉴上赛季开放球迷进场观战的
经验，进一步扩大球迷现场观赛的规模。

为迎接新赛季的到来，各俱乐部早
已厉兵秣马。尽管这个冬季转会期中
超俱乐部整体引援动静不大，以往常常
有大手笔的广州队、大连人等，几乎是

“只出不进”；在限薪酬、限投资等政策
施行后，有胡尔克、特谢拉等大牌外援
离开中超，但整体看，各俱乐部的外援
引进更趋理性，更注重性价比。“不求最
好，但求最贵”已彻底没了市场。

不过转会市场其实并非不热闹。
由于中国足协放宽了引援名额限制，加
上多支俱乐部解散或退出，不少球员获
得“自由身”，成为转会市场上竞相争抢
的香饽饽。国内球员的转会和交易量
可能并不输以往赛季。像沧州雄狮、武
汉队，引援人数都在10人以上。

新赛季中超的竞争格局注定将不
同以往。虽然广州队、上海海港、北京
国安、山东泰山等传统豪强仍将会是冠
军的有力争夺者，仍属“第一集团”，但
由于整体引援力度削减，他们与“第二
集团”的实力差距在缩小。

上海申花、沧州雄狮、武汉队大规

模补强阵容，势必希望在新赛季有所作
为。上海申花引进了巴索戈和阿德里
安后，五大外援实力出众，同时，吴曦的
加盟更让申花的现役及前国脚人数超
过 10名。幸运递补进中超的沧州雄狮
已经连续十余天官宣新人加盟，其中包
括谢鹏飞、罗竞、郑凯木、郭皓、林创益、
阿不都海米提等实力球员。武汉队在
李霄鹏挂帅后，也补充了姆比亚、赵宏
略、黄紫昌、杨博宇、田依浓、叶重秋等
10余名强将。

球队实力的趋近不仅让争冠形势
难以预测，保级争夺也更扑朔迷离。
天津津门虎无疑是最困难的球队，这
支在最后时刻才通过联赛准入资格的
球队，甚至可以说是临时拼凑的“杂牌
军”，教练团队和球员“大换血”不说，
备战时间也一共才 20 余天。对于暂
时由政府托管的津门虎来说，应尽快
落实投资方和资金来源，稳定军心，同
时要避免联赛开局可能出现连续输球
进而兵败如山倒。

新华社天津4月12日电

“后金元时代”的中超，有哪些看点？
新华社东京4月12日电 东京奥运会火炬

12日结束了在古城奈良的传递，一名 109岁的老
妪坐在轮椅上完成了接力，创造了参加奥运会火
炬接力年龄最大者的世界纪录。

2016年，106岁的巴西人艾达·热曼戈参加
了里约奥运会火炬传递，创造了奥运火炬手的最
大年龄纪录。这一纪录当天被 109岁的贺川滋
子刷新。

贺川滋子的参与吸引了大量观众，她由孙
女推着来到火炬交接点。贺川滋子看上去精
神很好，交接火炬时，她从轮椅上站起来，双手
握着火炬引燃圣火。她坐在轮椅上，微笑着频
频向路旁的观众挥手致意，直到走完 200 米的
全程。

据透露，贺川滋子曾是一名妇产科医生，出生
于1911年，经历了无数动荡的岁月。她说：“走完
火炬接力是梦想成真。”

贺川滋子也是火炬接力自 3月 25日开始以
来，第二位参加传递的年龄超过百岁的老人。不
过按照计划，她还不是年纪最大的。早些时候日
本媒体报道，被吉尼斯世界纪录认证的“全球在世
最长寿老人”、118岁的女性田中力子将在 5月参
加火炬接力，如果她能在福冈完成传递，将创造新
的世界纪录。

奥运火炬传递将在 13日和 14日移师大阪。
受疫情影响，在大阪的传递将全部在市内的万博
纪念公园内闭门举行，不允许观众入内。

109岁老人完成
奥运火炬传递
刷新世界纪录
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郑海霞接受采访。新华社


